

„DEUTSCHLANDS BESTE VERSICHERUNGEN 2018“ - Zurich Versicherung gewinnt in der Kategorie Berufsunfähigkeit

11.04.2018 14:52 CEST

Zurich als bester Berufsunfähigkeitsversicherer ausgezeichnet

Bonn, 11.04.2018 Die Zurich Gruppe Deutschland wurde bei der Preisverleihung des Awards „DEUTSCHLANDS BESTE VERSICHERUNGEN 2018“ ausgezeichnet. Die Auszeichnung erfolgte für die Zurich Versicherung in der Kategorie: Berufsunfähigkeitsversicherung. Der Versicherer überzeugt die Preisgeber in allen vier Untersuchungsbereichen: Qualität, Preis, Stabilität und Service.

„Die Auszeichnung als bester Versicherer in Deutschland unterstreicht, dass sich unsere Kunden im Falle eines Falles auf die Qualität von Zurich verlassen können. Wir sind stolz darauf, dass wir mit unserer Berufsunfähigkeitsversicherung die Auszeichnung als einer der führenden Anbieter von Lösungen zur Absicherung der Arbeitskraft erlangt haben“, sagt Jacques Wasserfall, Vorstandsmitglied der Zurich Deutscher Herold Lebensversicherung. „Neben einer klaren Orientierung an den Kundenbedürfnissen ist eine langfristige, finanzielle Stabilität des Versicherers von herausragender Bedeutung für die Einkommensabsicherung.“

Finanzielle Stabilität als Gegengewicht zu Preiswettbewerb

Es gilt eine starke Finanzausstattung sicherzustellen – eine maßgebliche Größe für das Vertrauen der Kunden. „Bei Zurich ist der Brutto/Netto-Prämien Spreiz mit 20 Prozent einer der geringsten im Markt. Für uns bedeutet finanzielle Stabilität konstante Zahlbeiträge und konstante Risikoüberschüsse“, so Wasserfall weiter.

Zurich verfügt über risikogerechte Annahmerichtlinien, die konsequent umgesetzt werden. Risiken werden durch systematische Analysen frühzeitig erkannt. So entwickelt der Versicherer gezielt Maßnahmen, um das BU-Geschäft stabil zu halten und eine faire Leistungsprüfung zu garantieren.

„Franke und Bornberg ist der Überzeugung, Stabilität sollte neben der Qualität als das entscheidende Kriterium bei der Produktauswahl herangezogen werden. Nur so wird die Berufsunfähigkeitsversicherung auch in Zukunft ihre entscheidende Rolle bei der Absicherung der Arbeitskraft behaupten“, sagt Michael Franke, Geschäftsführender Gesellschafter der Franke und Bornberg GmbH und Franke und Bornberg Research GmbH.

Die Berufsunfähigkeitsversicherung ist eine der wichtigsten Versicherungsprodukte auf dem Markt. Durchschnittlich jeder vierte Arbeitnehmer wird berufsunfähig und kann in der Folge gesundheitsbedingt nicht mehr eigenständig für den Lebensunterhalt aufkommen.

Zur Preisverleihung

Der Preis wurde erstmalig von Franke und Bornberg, dem Deutschen Institut für Service-Qualität und dem Nachrichtensender n-tv in Berlin verliehen. Die Preisverleihung basiert auf einer umfassenden Analyse der Konditionen von Versicherungsprodukten und Services von Versicherern. In Berlin wurden gestern die Top-2-Unternehmen aus insgesamt 35 Kategorien ausgezeichnet.

Die Zurich Gruppe in Deutschland gehört zur weltweit tätigen Zurich Insurance Group. Mit Beitragseinnahmen (2016) von über 6 Milliarden EUR, Kapitalanlagen von 47 Milliarden EUR und rund 4.900 Mitarbeitern zählt Zurich zu den führenden Versicherungen im Schaden- und Lebensversicherungsgeschäft in Deutschland. Sie bietet innovative und erstklassige Lösungen zu Versicherungen, Vorsorge und Risikomanagement aus einer Hand. Individuelle Kundenorientierung und hohe Beratungsqualität stehen dabei an erster Stelle.

Kontaktpersonen



Zurich Gruppe Deutschland

Pressekontakt

Unternehmenskommunikation

Kontakt für Journalisten

media@zurich.de

+49 (0)221 7715 8000

Bernd O. Engelen

Pressekontakt

Pressesprecher / Bereichsleitung

Politik & Unternehmenskommunikation

bernd.engelen@zurich.com

(0172) 8103858

+49 (0)172 810 38 58